

江南署警内

交通安全

交通安全に関する  
情報発信

令和2年9月25日 No.93

江南警察署

江南市

岩倉市

大口町

江南自動車学校

## かわら版

布袋の大仏さんに  
交通安全スローガン!

9月から年末にかけ多発が懸念される夕暮れ時の交通事故を抑止するため、地元の守りとして親しまれている布袋の大仏さんに交通事故防止のタスキが掛けられました。

これは、江南警察署によるもので、秋の全国交通安全運動期間中の交通事故防止と年末に向けた交通安全意識の醸成を図るために行われたものです。

特に、過去5年(H27-R1)に愛知県で発生した交通死亡事故等を分析した結果によると10月の夕方5時～7時台に交通死亡事故が多発していることから“夕方の5～7は、魔の時間”をスローガンに広報啓発を行っています。

夕方の5～7は、  
“魔の時間”

●布袋大仏のタスキ掛けは、約1ヶ月間の予定です。(天候等により撤去する場合があります)

9月23日(水)から30日(水)の期間、夕方6時頃～8時頃まで **ライトアップ**を行っています。

## 秋の全国交通安全運動

令和2年9月21日(月)～9月30日(水)

早めのライト点灯と反射材の活用を!



## 目指そう・事故ゼロ!

江南市・岩倉市・大口町

～安全で安心な交通社会をめざしましょう～



今年の交通安全年間スローガン「スマホより横断歩道の僕を見て」・「夕暮れの一番星は反射材」・「しっかりと止まってかくにん横だん歩道」

2019  
江南警察署等主催  
交通安全川柳コンテスト入選作品  
「免許証を返上してもいこまいか」・「青信号そつと寄り添い杖の人」・「道路には尊い生命歩いてる」